



Le Soleil se lève à l'Ouest - Jean-Pierre

Un film d'Ariane Zevaco

Produit par Ty Films, documentaire, 2023, 16 min

Jean-Pierre vit à Kergoran. Son quotidien est bien rempli : il tient des gîtes, s'occupe de personnes en demande d'aide, soutient sa famille, façonne son jardin. Les objets qui remplissent sa maison racontent d'autres facettes de lui : un marin au long cours en quête d'ailleurs, un amateur de beauté, de théâtre et d'humour, un amoureux passionné, un croyant habité d'une foi lumineuse. Je rencontre Jean-Pierre entre terre, mer, lune et étoiles.

Un film produit/tourné en Bretagne

Proposé par **Bretagne tout court**

zom Bretagne
cinéphare

